

KATA PENGANTAR

Penulis dengan penuh rasa syukur dan bahagia ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah dilimpahkan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan lancar dan tepat waktu. Penulis yakin bahwa di balik kelancaran penyelesaian tugas akhir berjudul “Pengaruh Pendapatan Asli Daerah dan Dana Alokasi Umum terhadap Kinerja Keuangan Pemerintah Daerah (Studi pada Kota dan Kabupaten di Provinsi Jawa Tengah Tahun 2017-2023)” ini, terdapat campur tangan Tuhan Yang Maha Esa yang memberikan kesempatan dan kemampuan kepada penulis. Kegigihan dan ketekunan yang penulis tanamkan dalam menyelesaikan tugas akhir ini menjadi faktor utama dalam penyelesaiannya, dan merupakan bukti dari kerja keras dan dedikasi yang tinggi dari penulis.

Penyelesaian skripsi ini merupakan salah satu kewajiban yang harus dipenuhi untuk mencapai gelar Sarjana di Program Studi Akuntansi, Universitas Telkom. Dalam prosesnya, penulis mendapat banyak bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan rasa hormat dan penghargaan yang mendalam, penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ketua Program Studi (Prodi) S1 Akuntansi di Sekolah Ekonomi dan Bisnis (SEB) Telkom University, **Bapak Dudi Pratomo, S.E.T., M.Ak., Ph.D.**
2. Rasa terima kasih yang mendalam penulis sampaikan kepada **Ibu Dr. Cahyaningsih, S.E., Ak., M.si** dan **Ibu Dra. Djusnimar Zulitlisna, Akt., M.M** selaku Dosen Pembimbing. Penulis masih teringat dengan jelas bagaimana beliau dengan penuh ketelatenan membimbing penulis dalam setiap tahap penyusunan skripsi, mulai dari pemilihan topik, hingga penulisan laporan akhir. Kesabaran dan ketelatenan beliau dalam membimbing penulis, serta ilmu pengetahuan yang dibagikan, menjadi faktor penting yang mengantarkan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dengan maksimal.
3. Terima kasih kepada **Ibu Dr. Wiwin Aminah, S.E., M.M., Akt.** dan **Ibu Khairunnisa, S.E., M.M.** selaku Penguji yang telah memberikan masukan dan saran sangat berharga untuk penyempurnaan skripsi ini.

4. Rasa terima kasih yang tulus kepada **Ibu Tri Utami Lestari S.E., M. Ak** selaku Dosen Wali atas bimbingan, arahan, dan masukan yang sangat berharga selama proses penyelesaian skripsi ini. Dedikasi, kesabaran, dan ilmu pengetahuan yang beliau berdua berikan menjadi kunci utama bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan tepat waktu.
5. Dengan penuh rasa cinta dan kasih sayang, **Ibunda tercinta dan Kakak** atas segala pengorbanan dan kepercayaannya. Dukungan, semangat, dan keceriaan yang selalu diberikan menjadi sumber kekuatan utama bagi penulis dalam melewati setiap rintangan selama proses penyelesaian skripsi sehingga penulis dapat mencapai titik ini.
6. Rasa terima kasih tak terhingga penulis sampaikan kepada **Theresya Margaretta Hutajulu, Sri Indah Hasanah, Berliana Donna Putri Nugroho, Oni Rahmawati, Siska Margaretha Pasaribu, Febri Diany Agustin**, rekan seperjuangan yang selalu setia menemani penulis dalam suka dan duka selama proses penyelesaian tugas akhir ini. Dedikasi, kerja keras, dan semangat yang tak pernah padam menjadi pilar kekuatan bagi penulis untuk terus maju dan pantang menyerah dalam menyelesaikan tugas akhir ini.
7. Terima kasih kepada rekan seperjuangan **Angghy Aghnya Fasya, Diandra Putri Septiani, Avivah Nurul Friska, Annisah Fayyadh Ikraharjo** yang sudah memberikan dukungan dan semangat kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi sehingga menjadi sumber motivasi bagi penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.
8. Rasa terima kasih yang tulus penulis sampaikan kepada **Yosep Irawan**, sahabat sekaligus rekan seperjuangan yang juga sedang berproses menyelesaikan skripsinya. Dukungan dan semangat yang tiada henti menjadi sumber kekuatan bagi penulis dalam melewati suka dan duka selama menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih yang tak terhingga atas persahabatan dan dukungannya yang tak ternilai.

Sebagai penutup, penulis berharap penyusunan tugas akhir ini dapat memberikan kontribusi yang berarti bagi para pembacanya. Penulis menyadari keterbatasan dalam penyusunan tugas akhir ini. Oleh karena itu, penulis dengan terbuka menerima saran dan kritik yang membangun untuk perbaikan di masa depan. Penulis mengucapkan terima kasih yang tulus atas segala dukungan dan doa yang telah diberikan. Semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu memberikan rahmat dan keberkahan bagi kita semua.

Bandung, 27 Juni 2024

RIO FAJAR PRABOWO
1402200306